

Association des amis des Soeurs Hospitalières de Fribourg

Brünisberg 4, 1717 St Ursen Tél. 026 347 11 90 courriel : amis.hospitalieres@bluewin.ch
Banque cantonale de Fribourg, CP 17-49-3, IBAN : CH39 0076 8300 1166 5650 8



Chère amie, cher ami,

En cette fin d'année, le comité de notre association a le plaisir de vous informer sur les actions menées en 2014. Lors de notre assemblée générale du mois de juin, nous avons pu avoir un aperçu de la vie au Rwanda, à travers divers témoignages et un film de l'abbé Michel Demierre sur la Maison Notre-Dame de Compassion de Nyamata. Nous avons pu constater l'engagement des Hospitalières au service des plus pauvres. Nous avons pu aussi nous rendre compte que beaucoup reste à faire. C'est pourquoi nous osons encore une fois compter sur votre générosité.



Le moment de la piqûre n'est pas le plus agréable

De Fribourg au Rwanda

Pour les Hospitalières, l'attention aux malades et aux plus démunis va au-delà de la relation et du devoir professionnels. Elles voient dans les malades et les pauvres le Christ pauvre. Les plus anciens d'entre nous en ont certainement fait l'expérience à l'Hôpital des Bourgeois, à la maternité de Fribourg, ou à l'Hôpital cantonal. Cet esprit se perpétue aujourd'hui au Rwanda où les religieuses autochtones ont désormais pris le relais. Avec peu de moyens, elles accueillent tous les malades et se donnent sans compter à leur service.

Actions 2014

Pour 2014, le comité a prolongé l'action de soutien aux centres de santé. Malgré le système de mutuelles de santé obligatoires, les malades les plus pauvres ont en effet difficilement accès aux soins. Beaucoup, faute d'argent, renoncent à se faire soigner. Le fonds permet alors d'apporter l'aide nécessaire.

Dans le même ordre d'idée, nous avons apporté notre appui au fonctionnement de la Maison Notre-Dame de Compassion de Nyamata où une vingtaine de filles et de femmes sont accueillies. Ces personnes en situation de détresse, avec des handicaps divers, retrouvent, grâce à l'accompagnement des Sœurs, leur dignité, leur joie de vivre et leur sourire...



Les sœurs soignent les petits et les gros bobos



Un après-midi sous la véranda de la maison Notre-Dame de Compassion de Nyamata

Notre projet 2015 : un bâtiment pour les hommes

Faute de place disponible, Notre-Dame de Compassion ne peut pas encore accueillir des garçons et des hommes. Il faut pour cela construire un nouveau bâtiment. Le projet est prêt, mais il manque le financement pour environ 120'000 francs.

Pour offrir un toit et un lieu de vie aux malades et aux plus démunis afin de leur redonner un espoir et le goût de vivre, nous avons besoin de votre aide et de votre soutien.

C'est dire que nous comptons beaucoup sur votre générosité.

Cotisation 2014

Le soutien à notre association passe aussi par le paiement de la cotisation annuelle. Nous remercions les personnes qui l'ont déjà fait et nous invitons les autres à le faire avant la fin de l'année. La cotisation ordinaire se monte à 30.- francs, la cotisation de soutien à 50.- francs.

Vos dons peuvent être déduits sur votre déclaration d'impôts. Nous enverrons volontiers une attestation de don aux personnes qui nous en feront la demande.



Au Rwanda, les enfants sont souvent sollicités pour la corvée d'eau ou de bois

Assemblée générale 2015

Nous vous signalons d'ores et déjà la date de notre prochaine assemblée. Elle aura lieu le **samedi 30 mai 2015, à 14h30**, à Brünisberg. Nous vous remercions de réserver cette date.

Joyeux Noël !



LA NUIT NE SERAIT JAMAIS QUE NUIT

*La nuit ne serait jamais que nuit
si le cri d'un tout-petit ne l'avait désarçonnée.
Les ténèbres ne seraient jamais que ténèbres
si la lumière ne s'était risquée à les découdre.
Le malheur ne serait jamais que malheur
si un visage n'en avait partagé la lourdeur.*

*Noël, une mémoire qui enfante l'histoire
Une promesse ourlée à la détresse
Une parole à l'aplomb du monde
Pour ouvrir une faille
Pour éclairer la paille
Pour inciter aux semaines
Dieu en l'humain est toujours possible
pour qui accueille sa fragilité comme un berceau !*

Francine Carrillo, pasteure protestante

Nous vous adressons nos voeux les meilleurs pour l'année qui arrive. Qu'elle soit pour vous riche de santé, de paix, de joie et d'espérance !

Brünisberg, décembre 2014

Le comité de l'association: Madeleine Duc-Jordan, présidente, Wenceslas Rémié, vice-président, Maurice Page, secrétaire, Sr Marie-Emmanuel Minot, trésorière, Claire-Lise Demierre, comptable, Sr Marie-Jacques Minnig, M. l'Abbé Boniface Bucyana, Roland Brugger